

「夏休みを終えて」

(・・・「吐」→「叶」・・・)

おはようございます。

昨日で41日間の夏休みが終了し、いよいよ今日から始まります。生徒と先生方みんなが元気に顔を合わせることができて大変嬉しく思っています。夏休みは各自が立てた計画を実行できたでしょうか？夏休みの宿題は全部終わっていますか？また、普段できないことにチャレンジできたでしょうか？

本日、配布する学校だより「飛翔」にも載せましたが、この夏休み中に学校や地域で頑張った生徒がたくさんいました。各学年の補習・部活動・水泳教室・ボランティア活動・地域の行事など様々です。

さて、夏休み中7月27日～8月12日まで開催されたロンドンオリンピック。テレビで見た人もたくさんいると思います。204の国や地域から約11,000人が参加しました。日本も男子体操・女子サッカー・柔道・レスリング・水泳など様々な競技で大健闘、金メダル7個・銀メダル14個・銅メダル17個と史上最多38個のメダルを獲得しました。昨日からは、もう一つのオリンピック、様々な障害をもつ人たちのスポーツの祭典「ロンドンパラリンピック」が始まりましたが、こちらにも日本人の活躍を期待したいと思います。

ところで、オリンピックというとメダルを獲得した選手の名言やメダルを逃した選手の名言など、様々な選手の感動的な言葉が紹介されています。先日、オリンピックの選手の名言にあるコメンテーターがこんな言葉を紹介していました。なるほどと感心した言葉だったので皆さんに紹介したいと思います。

それは「吐」という字についてです。口を書いて右に+（プラス）と-（マイナス）を書いて「吐」という字になります。口からは前向きなプラス志向の言葉や後ろ向きでマイナス志向の言葉など様々な言葉を発しますが、やはりマイナス志向の言葉ばかりを言っているだけでは、少しも前に進むこともできないし、自分の目標や夢を達成することができません。そこで、マイナス志向の言葉は言わないように、この吐くという字のマイナスを取ってしまうとなんと「叶」という字になるんですね。口から自分は前向きな言葉だけを発してひたすら頑張る。こうすることで自分のテンションをあげて目標や夢の実現に向かってひたすら努力する。

私もこういう生き方をしていきたいと思いました。皆さんも参考にしてみてください。今日から学校が始まりますが、一人ひとりが何事にも真剣に取り組む、さらなる「向中の勢い」を見せてほしいと思います。期待しています。

最後になりますが、もうすでに気づいた人もいると思いますが、校舎の屋上に「向島中64年の集大成」という大きなボードが、8月29・30日に校庭側と正門側に設置されました。64年の歴史の重さと向島中への思いを感じ取ってほしいとPTAからプレゼントされたものです。統合までの7ヶ月間を大切に生徒・教職員全員で向島中が「心のふるさと」になるように、そして新校桜堤中につながるようにしていきましょう。以上で私のお話を終わります。